

Le GM cubain Lázaro Bruzón se remet à la tête du tournoi Carlos Torre d'échecs



La Havane, 21 déc. (RHC)-. Le GM cubain, Lázaro Bruzón, s'est remis ce dimanche après-midi à la tête du tournoi international d'échecs Carlos Torre Reppeto qui se dispute à Mérida, au Mexique.

Lázaro Bruzón, le participant à ce tournoi au plus important ELO a remporté la victoire sur le MI argentin Alan Pichot et fait cavalier seul au sommet du tournoi. Il est escorté par les GM cubains Yusnei Bacallao, Yuri González et Yunieski Quesada et par les Hollandais Sergueï Tiviakov et Edwin Lami, chacun avec 5,5 points.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79427-le-gm-cubain-lazaro-bruzon-se-remet-a-la-tete-du-tournoi-carlos-torre-dechecs>



Radio Habana Cuba